

令和4年1月21日

学生・保護者の皆様

豊田工業高等専門学校長  
危機管理室長 田川智彦

感染症対策の徹底をお願いします

新型コロナウイルス感染が急拡大しており、本日より愛知県にも「まん延防止等重点措置」適用されることとなりました。厚生労働省からはオミクロン株に対しても基本的な感染対策が有効であることが示されております。本校としても感染症対策の徹底により学修機会の確保に取り組んでまいります。追って、各担当から感染症対策の具体的なお願いをいたしますので、よろしくご協力ください。また、本校感染症対応マニュアルをご参照いただき、各々がやるべきことをあらためてご確認ください。

本校でも、陽性者や濃厚接触者の報告が相次いでいます。場合によっては予告なく遠隔授業に切り替える場合があります。ご理解いただきますようお願いいたします。また、保健所のご指導等により登校できなくなる場合、希望により遠隔授業を選択することができます。急激な感染拡大で不安や恐怖を感じる皆さんも多いかと思います。そのようなときは遠慮なく相談してください。また、感染した人や濃厚接触者あるいはその家族を非難したり、差別するようなことのないようお願いします。